

## REGIONS-JOUR FIXE

# Gemeinsam stark

Zusammenarbeit für erfolgreiche Entwicklung.

**SCHWARZENAU** Die NÖ.Regional, Büro Waldviertel, lädt halbjährlich ihre Netzwerkpartner zum Regions-Jour fixe ein. Das heutige erste Treffen fand in Schwarzenau statt. Moderiert von Christian Haider tauschten sich die Vertreter von rund 15 Organisationen über ihre aktuellen Aktivitäten, Projekte sowie regionale Anliegen aus.

Das Thema Kommunikation der Region Waldviertel war Hauptthema. Karl Hintermeier (message Marketing- & Communications GmbH) zeigte

beim Vortrag „Gemeinsam stark!“ auf, wie Regionsmarker zu einer wettbewerbsstärkeren Bewegung werden.

Ernst Wurz (Verein Interkomm & Wirtschaftsforum Waldviertel) stellte das Projekt „Arbeitskräfte-(rück-)hol-Aktion“ vor. Eine erste Maßnahme ist die Produktion eines Podcasts, der die Zielgruppe auf attraktive Arbeitsplätze sowie qualitativvolles Leben im Waldviertel aufmerksam macht.

Es zeigte sich einmal mehr, dass Zusammenarbeit, Erfahrungsaustausch und Vernetzung der Akteure eine zentrale Rolle bei der erfolgreichen Entwicklung von Regionen spielen



▲ Christian Haider von NÖ.Regional, Anja Böhm vom Wirtschaftsforum Waldviertel sowie Ernst Wurz vom Wirtschaftsforum Waldviertel und dem Verein Interkomm sind verantwortlich für die Initiative „Arbeitskräfte (rück-)Hol-Aktion“.

Foto: NÖ.Regional

NÖN 19/23